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В воскресенье, 4 июня, в поселении Роговское со-
стоялось празднование 50-летия поселка Рогово.

Несмотря на отнюдь не летнюю погоду, праздник 
удался на славу! В течение всего дня для самых малень-
ких роговчан работали различные аттракционы. Жи-
тели постарше могли поиграть в свое удовольствие в 
петанк, жульбак или шашки. Молодые парламентарии 
открыли свой «Город мастеров», чтобы научить всех 
желающих хитростям и премудростям изготовления 
своими руками прелестных куколок и любимой многи-
ми «жвачки» для рук. Каждый желающий от мала до ве-
лика мог сделать себе аквагрим совершенно бесплатно!

Также на площадке #МПРоговское в этот день состо-
ялось первое гран-при поселения Роговское по заезду 
на радиоуправляемых машинках. 

«Золотой» юбилей РоговоПраздник

Дата

В субботу, 10 июня, в 
поселении Роговское со-
стоялся праздничный 
концерт, посвященный 
5-летию образования 
Троицкого и Новомо-
сковского администра-
тивных округов. 

Впервые на новую 
летнюю сцену «Радуга», 
строительство которой 
приурочено к празд-
ничным датам, вышел 
музыкальный ансамбль 
«Орфей» городского 
округа Щербинка под 
руководством супруги 
главы администрации 
Светланы Подкаминской. Лати-
ноамериканские ритмы, джазовые 
хиты и рок-н-ролл, исполненные на 
необычных орф-инструментах, ни-
кого не оставили равнодушными! 
Самые маленькие роговчане тут же 
пустились в пляс. Одну из компо-
зиций артисты сыграли вместе со 
своими юными зрителями, вызвав 
особый восторг как детей, так и их 
родителей.

Далее глава администрации 
Илья Подкаминский и председа-
тель МП Александра Зайко поздра-

вили команду 
поселения Рогов-
ское, занявшую  
среди мужских 
команд 2 место 
в военно - спор-
тивном сорев-
новании «Тропа 
мужества», про-
шедшем в посе-
лении Воронов-
ское 10 июня.

Для участни-
ков была под-

готовлена трасса длиной 5 км с 
множеством препятствий.

В сборную Роговского вош-
ли: Максим Шинарев (капитан), 
Сергей Джура, Николай Резвых, 
Александр Раковский, Сергей 
Исмоилов. Они преодолели всю 
дистанцию за 33 минуты, обо-
гнав более 40 команд!

После награждения концерт 
продолжился. На сцену вышла 
певица Марина Александрова. 
Она исполнила душевные и ли-
рические песни, знакомые слу-
шателям музыкальных радио-
волн. Московская музыкальная 
группа «Люкс- меломания» за-

жгла своей энер-
гией и драйвом. 
Под знаменитые 
т а н це в а л ь н ые 
хиты жители пу-
стились в пляс. 

З а в е р ш и л 
концерт уже 
знакомый жите-
лям «Театр огня 
Обертаевой» с 
новым завора-
живающим шоу 
«Furious Angel» 
и грандиозный 
п р а з д н и ч н ы й 
фейерверк!

4 июня празднует свой юбилейный 
день рождения глава поселения Ольга 
Вдовина. В этом году все жители, родные 
и близкие, коллеги поздравляют Ольгу 
Александровну с юбилеем. 

- Ольга Александровна, какое у Вас 
настроение в эти праздничные дни? 
Уверены, что Вас поздравили многие 
роговчане. Были ли какие-то необычные 
пожелания, поздравления, сюрпризы?

- В жизни бывают минуты, когда 
наряду с радостью испытываешь легкое 
чувство грусти…. Признаюсь, грусть моя 
светлая, потому что годы прожиты не зря, 
а радости, конечно, больше, ведь у меня 
есть любимая работа, взаимопонимание с 
коллегами, поддержка, внимание и забота 
со стороны родных и близких мне людей. 

Поздравлений было действительно 
много, всем огромное спасибо! Но 
особенно меня порадовали дорогие 
коллеги и, конечно же, выпускники 2005 
года.  

- Вы - председатель Совета депутатов 
и глава поселения. Одновременно с этим 
руководите роговской школой. Как Вам 
удается совмещать такие ответственные 
направления?

- Опыт работы председателем Совета 
депутатов у меня с 2009 года, вот тогда было 
трудно, так как с сентября того же года я 
была назначена на должность директора 
школы, и для меня все было новым! В 
2014 году прибавилось ответственности, 
ведь на выборах я набрала больше всех 
голосов, а это значит, что надежды надо 
оправдывать. Мне повезло - в Совет 
депутатов вошли мои единомышленники, 
опыту которых я доверяю. Я счастлива, 
что мне встречаются люди порядочные, 
ответственные и творческие, с которыми 
интересно работать и идти по жизни. 

- В сутках всего 24 часа. На отдых 
времени хватает? Как поддерживает Вас 
Ваша семья? 

-Я очень благодарна свой семье за 
поддержу, радуюсь тому, что самый 
главный человек в моей жизни, моя мама, 
Раиса Григорьевна жива и помогает мне 
вести домашнее хозяйство, а муж и дети 
- моя опора и радость. 

Продолжение на стр. 3
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Фестивалим Культура

Спасение утопающих...
 МЧС

Всем известно, что лучший отдых - 
это отдых у воды. Это спорт, плавание, 
рыбалка, игры в воде, катание на лод-
ках, гидроциклах и т.п. Но, к сожале-
нию, вода может доставлять не только 
удовольствия, но и привести к трагиче-
ским последствиям, беде. С наступле-
нием купального сезона, особенно если 
лето выдается жарким, резко возраста-
ет приток отдыхающих к воде, и соот-
ветственно увеличивается количество 
несчастных случаев.

За последние годы наметилась устой-
чивая тенденция снижения количества 
случаев гибели людей на водоемах го-
рода Москвы. Но, несмотря на это, за 
купальный сезон в среднем тонет около 
100 человек (по данным за последние 
пять лет). В чем причина гибели? Пода-
вляющее число несчастных случаев свя-
зано с нарушениями правил безопасно-
го поведения на воде.

Основными причинами несчастных 
случаев по-прежнему остаются: 

- купание в состоянии алкогольного 
опьянения (70%)

- купание в запрещенных местах 
(95%), как правило, эти причины сопут-
ствуют друг другу. 

Нарушители создают большие про-
блемы спасателям и, в первую очередь, 
самим себе. Каждый может оказаться в 
ситуации, когда исключительно от его 
умелых действий будет зависеть его 
жизнь и жизнь рядом находящегося 
человека. Поэтому полезно вспомнить 
основные правила безопасного пове-
дения на водоемах и способы помощи 
утопающим. Прежде всего, обеспечьте 
собственную безопасность, иначе у вас 
не будет возможности оказать помощь 
другим.

2РОНПР Управления по ТиНАО
ГУ МЧС России по г. Москве

Фестиваль-конкурс главы администрации 
поселения Роговское «Я - Артист» состоялся 26 
мая в Доме культуры «Юбилейный». 

Идея главы состояла в том, чтобы творче-
скую инициативу и желание поучаствовать в 
праздничном Гала-концерте в честь 50-летия 
п. Рогово проявили сами исполнители, в том 
числе жители поселения. Программа фести-
валя включала песни, стихотворения, танце-
вальные и театральные композиции. Глава ад-
министрации Илья Подкаминский не просто 
отсматривал номера, подготовленные солиста-
ми, творческими коллективами ДК и жителя-

ми, а, превращая все в маленькие репетиции, 
практически показывал, как каждый номер 
можно изменить к лучшему. Высокий профес-
сионализм музыканта - дирижера положитель-
но сказался на результатах конкурсного отбо-
ра. Советы явно помогли артистам достичь 
большей яркости выступления, почувствовать 
себя более раскрепощенно и в полной мере 
блеснуть своими талантами. Особенное вос-
хищение главы вызвали музыкальные номера, 
которые были подготовлены самими детьми 
старшей группы танцевального коллектива 
«Капельки» Натальи Джурко.

Положительных изменений много
Общество

Глава администрации 
поселения Роговское Илья 
Подкаминский в мае провел 
встречу с Общественными 
советниками. 

Вопросов, как водится, 
накопилось немало, ведь 
общественные советники всегда 
приносят на встречи чаяния 
жителей подведомственных 
участков. Илья Подкаминский 
рассказал общественным 
советникам о проведении 
комплексного благоустройства 
на территории поселения 
Роговское в 2017 году. Глава 
администрации также 
преподнес советникам 
неожиданную новость, 
обрадовавшую всех без исключения. Три дороги: 
п. Рогово - д. Горнево - д. Круча; д. Тетеринки - д. 
Дмитровка; д. Спас-Купля будут заасфальтированы 
силами ГБУ «Автомобильные дороги», на чьем 
комплексном содержании они находятся, а на дороге 
до д. Лопатино будет проведён серьезный ямочный 
ремонт.  По наказам общественных советников глава 
администрации под своим контролем дал поручения 
соответствующим службам.

В дни празднования 50-летия п.Рогово и 5-летия 
ТиНАО мы побеседовали с Еленой Мокрушиной, 
общественным советником в п. Рогово (ул. Школьная, 
д № 20).

- Елена Александровна, Вы давно живете в Рогово. В 
этом году поселку исполняется 50 лет. Как изменилась 
жизнь в поселке за это время? 

- Моя семья переехала в Рогово из поселка Шишкин 
Лес, когда мне было всего 2 годика, так что фактически  
я  живу здесь всю жизнь.  Могу с уверенностью 
сказать, что кардинальные изменения налицо.  Раньше 
в Рогово не было даже нормальных дорог. А сейчас 
дороги заасфальтированы, поселок утопает в зелени, 
появились чудесные детские площадки и парки, где 
можно с удовольствием погулять. 

- Наше поселение в этом году отмечает 5-летие 
вхождения в Москву. Чувствуете положительные 
перемены? Какие?

- Положительных перемен много!  Налажена 
транспортная связь с Москвой, и добраться в 

центральные районы столицы теперь значительно 
легче, много вложено в развитие поселения и в его 
благоустройство. Стало чувствоваться, что теперь 
мы не маленький сельский поселок, а часть большого 
города.

- Работа общественного советника – очень 
ответственная и сложная. Какие сложности и какие 
преимущества у этой деятельности?

- Общественные советники являются связующим 
звеном между жителями и властью. С людьми работать 
непросто, потому что все хотят всего и сразу, а так не 
бывает. И трудиться над тем, чтобы поселение стало 
краше нужно не только администрации и депутатам, 
но и самим жителям. Нам, общественным советникам, 
нужно корректно и с умом общаться с людьми, не 
только выслушивая их жалобы и проблемы, но и 
подталкивая их к решению вопросов своими силами. 
Также необходимо тесно работать с администрацией 
и депутатами, доводя до них информацию полно и 
конструктивно, находить пути решения, не оставаясь 
на уровне «пожаловались и разошлись». К счастью, 
и исполнительная власть, и депутаты нас слышат и 
взаимодействуют с нами «на одной волне».

- Что Вы пожелаете роговчанам в честь праздника?
- Самое главное, я желаю, чтобы каждый житель 

увидел, как расцветает наш поселок и сделал свой 
вклад в его развитие. Чтобы никто не уезжал из 
Рогово, чтобы у всех была работа и, конечно, здоровья 
всем!  

 Анонс

Новый председатель Молодежной палаты Молодежь

В мае пост председателя Молодежной палаты поселе-
ния Роговское заняла Александра Зайко.  

В 2017 году Александра за-
канчивает обучение в Акаде-
мии социального управления 
по специальности «Психология. 
Индивидуальное консультиро-
вание». Александра, имея актив-
ную жизненную и гражданскую 
позицию, все время обучения 
входила в состав студенческого 
актива академии, с 2014 по 2015 
год была председателем студен-

ческого культурно-массового сектора. Имеет множе-
ство грамот за участие в различных мероприятиях на 
уровне своей образовательной организации, нашего 
округа и города. С 2014 года является членом Моло-
дежной палаты поселения Роговское, была замести-
телем председателя палаты. Ее отличают лидерские 
качества во всех направлениях работы Молодежной 
палаты. Коммуникабельна, инициативна, ответствен-
на и оптимистична, Александра активно включилась 
в работу и вместе с членами Молодежной палаты уже 
провела несколько очень интересных мероприятий, 
среди которых «Город Мастеров», «Гран- при: заезд го-
ночных радиоуправляемых машинок» и другие.

В четверг, 22 июня, в поселке 
Рогово пройдет велопробег 
«Дорога Памяти», посвященный 
76-й годовщине начала Великой 
Отечественной войны.

Велопробег стартует 22 июня 
в 4 часа утра у братской могилы 
в поселке Рогово. Финиширует 
колонна у Мемориала Воинской 
Славы высота “Длинная” близ 
деревни Кузовлево, где участники 
по традиции развесят на деревья 
Аллеи Славы колокольчики. 
Приглашаем всех желающих 
принять участие! 

Дорога памяти
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 Праздник

С юбилеем! Интервью

Человек я очень впечатлительный и мне достаточно 
сменить обстановку, чтобы почувствовать себя 
отдохнувшей. Очень люблю дорогу -  папа был шофером, 
и в детстве я любила с ним везде ездить. Различные 
достопримечательности, пейзажи захватывают 
мое воображение, но больше я люблю общаться с 
интересными людьми.

- Наверное, в эти дни Вы невольно обращаетесь к 
пройденному пути. Что Вы относите к наиболее значимым 
и ярким событиям в Вашей жизни?

- Их три: я мать двоих детей - и это для меня самые 
яркие события в жизни, значимой оценкой своего труда я 
считаю награждение знаком «За заслуги перед Подольским 
районом», а выборы в депутаты я воспринимаю как 
высокое признание моей общественной работы. 

- Вы – один из лидеров патриотической работы в 
поселении. Какие традиции Вы поддерживаете и развиваете 
в школе? Кто Вам в этом помогает?

- Человек, которому многие выпускники нашей 
роговской школы (я выпускница 1984 года) обязаны 
привитыми со школьной скамьи чувствами гордости 
и преданности Роговской земле – Валентина Ивановна 
Лысенкова. В школе до сих пор действует созданный ею 
школьный музей Боевой Славы, ведет работу на местах 

былых сражений школьный поисковый отряд «Долг». 
А мне помогают выпускники школы - сегодняшние 
учителя и те, кто хранит и продолжают ее традиции в 
духовно-нравственном и патриотическом воспитании 
подрастающего поколения.

- Вы – глава поселения и ближе, чем кто-либо, находитесь 
у истоков перемен. Как Вы оцениваете происходящие 
преобразования в поселении в целом, и в поселке Рогово в 
частности?

- Хочу сказать, что радует все, особенно 
благоустройство поселка Рогово. Но есть и проблемы: 
12 населенных пунктов еще не газифицированы, а 
дороги, их соединяющие, не соответствуют московским 
требованиям, хотя до перехода в Москву по ним в 
непогоду вообще нельзя было проехать. Наше поселение 
отнесено к парково-рекреационной зоне, поэтому я полна 
надежд на развитие Роговского под этим знаком: с Парком 
Героев, с экологически чистыми производственными 
предприятиями и агрокластерами с рабочими местами 
для наших жителей, выпускников школы! 

- В праздник все пожелания, как правило, устремлены в 
будущее. Ольга, Александровна, о чем Вы мечтаете? 

- О мире, процветании нашей страны, о развитии и 
благополучии нашего поселения и о том, чтобы каждый 
житель нашего поселения был в добром здравии, жил с 
миром в душе и радостью!

«Золотой» юбилей Рогово

Важные вопросы
 ТиНАО

27 мая в городском округе Щербинка 
прошло одно из самых важных событий 
весны для молодого поколения ТиНАО 
- форум «Молодежь ТиНАО. Округ буду-
щего».

Организаторами форума выступили 
префектура ТиНАО, Государственная 
Дума РФ, Московская городская Дума, 
Главное Управление МВД России по г. 
Москве и ряд Департаментов Прави-
тельства Москвы. Заместитель префек-
та ТИНАО Игорь Окунев и депутат Го-
сударственной Думы Дмитрий Саблин 
приняли активное участие в работе 
дискуссионных площадок, пообщались 
с молодежью и посетили выставки, ор-
ганизованные в холле ДК, в том числе 
с интересом остановились у стенда МП 
Роговского поселения и выставки бое-
вых трофеев, организованной бойцами 
ВПО «Нарский рубеж». 

Форум стал стартовой площадкой 
для налаживания взаимодействия 
между молодежными движениями по-
селений ТиНАО. Молодежная палата 
поселения Роговское подготовила яр-
кий информационный стенд о про-
деланной за 2 года работе.  Члены МП 
и активисты познакомились с про-
граммами других молодежных палат 
и посетили дискуссионные площадки: 
«Патриотическое воспитание молоде-
жи», «Профилактика правонарушений 
среди молодежи», «Межкультурные и 
межэтнические отношения», «Саморе-
ализация молодежи». Представители 
ВПО «Нарский рубеж» приняли осо-
бо активное участие в работе дискус-
сионной площадки «Патриотическое 
воспитание молодежи», на которой 
руководитель объединения Екатерина 
Миронова сделала доклад о деятельно-
сти «Нарского рубежа» и поисковой ра-
боте, проводимой в поселении. В холле 
Дворца культуры поисковики предста-
вили выставку, которая всех восхитила. 
Бойцы отряда «Долг» в ходе выставки 
отвечали на вопросы увлеченных по-
сетителей, рассказывали о Вахте Памя-
ти, поисковых работах и возвращении 
имен погибших солдат.

Молодые парламентарии вернулись в 
Роговское воодушевленными впечатле-
ниями о глубоком содержании прошед-
ших дискуссий и высоком уровне органи-
зации форума. Радости также добавили 
встречи с друзьями, новые знакомства и 
перспективы новых свершений.

Были определены лучшие из лучших! Кубок нашел 
своего обладателя! «И кто знает, может быть, через 50 
лет мы тоже будем отмечать юбилей этого события», - 
поделилась мечтой председатель МП Александра Зайко.

Молодежные коллективы ТиНАО: вокальный ан-
самбль «Алькор» (поселение Сосенское), исполнитель 
«gRy» (г. Троицк) и группа «Обычные люди» (поселе-
ние Роговское) поздравили жителей чудесными му-
зыкальными композициями. Коллективы и солисты 
Дома культуры «Юбилейный» подготовили большой 
праздничный концерт, в котором выступили на сцене 
и участники фестиваля-конкурса главы администра-
ции «Я - артист». 

Торжественную часть праздничного мероприятия 
открыл Илья Подкаминский. В своем кратком вступи-
тельном слове глава подчеркнул, что Роговское посе-

ление и поселок Рогово имеют 
славную историю, и главными 
ее создателями были и остают-
ся люди: учителя и медсестры, 
трактористы и доярки, работ-
ники культуры и муниципа-
литета. В этом году, помимо 
грамот и благодарностей главы 
администрации, впервые вру-
чался Почетный знак поселе-
ния Роговское в городе Москве 
«Честь и доблесть», учрежден-
ный решением Совета депута-
тов. Им были награждены 13 
ветеранов – лучших людей по-
селка Рогово за период с 1967 
по 2017 год. Все кандидатуры 
тщательно обсуждались Сове-

том депутатов, который выделил достойнейших.
Случилось и еще одно грандиозное событие. Ровно 

в 18.00 свой первый бой дали куранты на башне зда-
ния администрации. Всем поселением жители и меце-
наты собирали средства на часы. Руководитель про-
екта депутат Николай Вопиловский поздравил всех 
с исполнением общей мечты и наградил памятными 
дипломами участников проекта, тех, чьи имена на-
всегда заняли свое место на циферблате. Продолжил-
ся праздничный вечер зажигательными танцами под 
живое исполнение эстрадных хитов от победителя 
фестиваля – конкурса «Я - артист» Тины Небелицы 
и жителя деревни Кресты, солиста вокально-инстру-
ментального ансамбля «Гармония» Сергея Донича. А 
ярким завершением дня стало удивительное и завора-
живающее fire-шоу «Театра огня Обертаевой».

Уже совсем скоро, 22 июня, по-
исковые отряды ВПО «Нарский ру-
беж» вновь выйдут на рубежи, где в 
1941 году красноармейцы отдавали 
жизнь за нашу Родину. 

На летнюю межрегиональную 
Вахту Памяти съедутся отряды из 
Москвы, Подольска и Калуги. Так-
же к работе «Нарского рубежа» в 
этом году подключается поиско-
вый отряд «Рысь» из Волгограда 

в составе 20 человек. Работа пред-
стоит обширная и масштабная. По-
исковики проработают линию обо-
роны города Москвы на момент 
боевых действий в октябре 1941 
года. Ни один окоп, ни одна ячейка 
не останутся без внимания.

Проживать поисковики будут 
на территории ДОЛ «Горки» в па-
латках. Также ребят ожидают об-
разовательные мероприятия от 

специалистов ЦСООР «ЛИДЕР», 
тестирование по технике безопас-
ности и оказанию первой помощи, 
кропотливая работа с картами и 
лопатой в руках. Вахта продлится 
до 27 июня. «Мы настроены на ре-
зультат!», - сообщила руководитель 
ВПО «Нарский рубеж» Екатерина 
Миронова.

Еще не все вернулись домой
 Воспитание

Начало на стр.1

Начало на стр.1
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Планета детства
Наступило долгожданное лето! 

Первый его день - всегда двойной 
праздник: День защиты детей и 
наступление календарного лета. 

И пусть погода в этом году совсем 
не совпадает с календарем, хорошему 
настроению и улыбкам детей это не 
мешает! А как иначе?! КАНИКУЛЫ! 
Заведующая библиотекой Галина 
Лушина и общественный советник 
Елена Мокрушина в честь открытия 
«Московской смены» провели для 

ребят игровой интерактив. Дети 
с 1 по 6 классы с удовольствием 
играли, рисовали, отгадывали 
загадки, участвовали в мастер-
классах. В завершение праздника 
ребята посмотрели увлекательный 
спектакль “Зайка - зазнайка”, 
представленный театральным 
коллективом под руководством 
Елены Дорониной. 

И по сей день в библиотеке 
проходят интересные, 
увлекательные и познавательные 
игры и мастер-классы. Так, для 
учеников начальных классов 
2 июня прошел литературный 
брейн-ринг. Ребят ожидали 
очень интересные и нелегкие 
литературные задания! Например, 
нужно было по порядку букв 
алфавита назвать героев сказок, 
создать страничку книги, не 
перепутав при этом стихотворные 
строки, отгадать сказки по их 
героям, по вещам, которые 
могли им принадлежать и даже 
по движениям соперников, 
изображающих сюжет загаданной 
сказки. Команды участников 
с энтузиазмом отгадывали 
музыкальные фонограммы 
мультфильмов, а зрители – 
иллюстрации сказок на экране.  
Стоит отметить, что для 
успешного прохождения этапов 

брейн-ринга нужно было знать как 
русские народные, так и авторские 
сказки многих стран мира. Ребята 
с успехом и азартом проходили 
все испытания, подготовленные 
сотрудниками библиотеки. А как 
здорово, что в библиотеке есть 
еще много разных интересных 
книг с множеством тайн, чудес, 
удивительных превращений и 

завораживающих сюжетов!
Во вторник, 6 июня, ребят 

ожидал мастер-класс по 
изготовлению закладки. 

На следующий день в библиотеке 
состоялась игра «Поле чудес».  
Темой игры стали любимые всеми 
без исключения мультфильмы.  
Библиотекари Галина Лушина и 
Наталья Морозова приготовили 
сложные и интересные задания. 
Игра получилась захватывающей и 
азартной. Ребята с удовольствием 
крутили барабан, набирали баллы 
и отгадывали задания на табло 
– все как у взрослых! Каждый 
участник унес с собой памятный 
подарок, но, главное – заряд 
радостных эмоций, впечатлений и 
хорошего настроения!

А 8 июня неиссякаемый 
фейерверк идей сотрудников 
библиотеки коснулся плетения 
фенечек из лент.  Аккуратность, 
внимательность, кропотливость, 
сосредоточенность – лишь 
неполный перечень качеств, 
необходимых для овладения этим 
видом творчества. 

Мастер-класс пришелся по 
вкусу всем участникам.

Болеем за наших!

В номере №5 в статье «И радостно, и грустно» была допущена техническая ошиб-
ка. Классный руководитель 11 класса Людмила Кораблева.

На высоте
  Молодежь

27 июня в России празднуется день 
молодежи. В поселении Роговское уже 
2 года успешно работает молодежный 
парламент, куда входят инициативные, 
энергичные молодые люди, стремящиеся 
сделать жизнь в поселении интереснее и 
радостнее. 

Помимо молодежной палаты, сфор-
мированной по числу мандатов Сове-
та депутатов, работает группа резер-
вистов МП, которые не менее активно 
помогают и участвуют в мероприятиях 
палаты.

МП тесно сотрудничает с админи-
страцией и Советом депутатов, а зна-
чит, может решать проблемы молодежи 
на уровне власти. Приобретая опыт в 
том числе и административной работы, 
ребята получают возможность со вре-
менем начать трудиться в штате адми-
нистрации Роговского поселения или 
быть избранными в Совет депутатов. 

Мария Воробьева возглавила работу 
МП Роговское у ее истоков.  

- Мария, молодежная палата поселе-
ния Роговское с самого начала взяла вы-
сокую планку в своей работе, получив 
награду на городском саммите. Напом-
ните об этом.

- Да, действительно, летом 2015 года 
молодые парламентарии Новой Москвы 
посетили саммит «Грани будущего». С 
проектом «Перекличка поколений» мы 
получили 1 место среди социальных 
проектов. Сутью его стало создание 
карты экскурсий по местам боев в на-
шем поселении, которое расположено 
на рубежах обороны Москвы в 1941 
году.  Мы загорелись идеей рассказать 
о тех страшных кровопролитных боях 
и привлечь внимание школьников к от-
ечественной истории, которая так тес-
но сомкнулась с историей нашей малой 
Родины.  В подготовке и реализации 
проекта нам очень помог глава админи-
страции Илья Подкаминский. 

Проект мы успешно реализовали. К 
нам приехала делегация учеников из 
Кленово. Без преувеличения могу ска-
зать, что учителя и школьники были 
потрясены и испытали восторженные 
эмоции. Мы показали им мемориалы в 
Кузовлево и Тетеринках, прошли места, 
где до сих пор наши поисковики нахо-
дят останки красноармейцев, побывали 
в окопах и землянках, пели военные пес-
ни у костра. В завершение руководитель 
ВПО «Нарский рубеж» Екатерина Ми-
ронова провела экскурсию по нашему 
школьному музею боевой славы, надо 
сказать, одному из лучших в округе. 

- Молодежные палаты есть в каждом по-

селении. Конкуренция между вами есть?
- Палаты между собой не соревнуют-

ся, скорее, наоборот. Мы приглашаем 
друг друга на мероприятия, принимаем 
активное участие в общих форумах и 
вносим совместный вклад в молодеж-
ную политику округа. И вообще, все 
ребята в Молодежных палатах очень 
хорошие, отношения у нас добрые, и 
мы всегда готовы помогать друг другу.

- Как попасть в Молодежную палату?
- Вступить в палату может каждый 

желающий в возрасте от 18 до 31 года, 
зарегистрированный в п. Роговское. 
Главное условие – это желание активно 
работать на благо поселения, развивать-
ся в своем направлении и участвовать в 
жизни поселка, поселения, да и всего 
города.  Молодым людям с 16 до 18 лет 
предоставляется возможность попро-
бовать свои силы и войти в резерв МП, 
участвовать наравне со «старшими то-
варищами» в мероприятиях, помогать 
делать добрые дела (улыбается).

- Еще я бы очень хотела отметить 
самого активного «члена МП», заведу-
ющую библиотекой и депутата нашего 
поселения Галину Васильевну Лушину. 
Много мероприятий провели мы пле-
чом к плечу. Своим молодым задором и 
неисчерпаемой энергией она заряжает 
всю нашу «молодежку» и помогает нам 
не только словом, но и делом. Обяза-
тельно про нее напишите!

- Что Вы можете пожелать подрастаю-
щему поколению от лица МП?

- Желаю не лениться и присоеди-
ниться к работе МП - можно творить 
крутые дела!

  Каникулы

Префект ТиНАО Д. Набокин вручает 
диплом за 1 место в фотоконкурсе 
«Наши дороги-наше будущее» 

3 июня юная самбистка поселения 
Роговское  Яна Мишина приняла уча-
стие в Первенстве России. И пусть при-
зового места Яна не заняла, она достой-
но представила поселение Роговское 
и сборную Москвы на соревнованиях 
столь высокого уровня!

Уже совсем скоро Яна Мишина и 

Виктория Чередник со сборными Мо-
жайска и Троицка едут в Белоруссию, 
в город Витебск, на спортивные сбо-
ры по самбо, а их тренер, директор СК 
«Монолит», Алексей Алехин 17 июня 
примет участие в Чемпионате Европы 
по дзюдо среди ветеранов в Хорватии. 
Желаем успехов нашим спортсменам!

  Спорт


